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قاعة الجلسات :مكان الجلسة   

20.3. 2023 :تاريخ الجلسة   

02- 03 – 2023- 33 :رقم الجلسة   

19:00 :ساعة البدء   

, إبراهيم عصفور, محمد مراد, السيدّ صالح رئيس المجلس والسادة الأعضاء حسين هيبي :الحضور

( اشترك عن بعد  ووافق على البندين واقرارهم) سلطان جمل .ماهر ريان ومحمد إبراهيم, فريد حمود

 احمد صالح ومعتصم عياشي

 .السيدّ جواد شحادة ومحمود سعدي :الغياب

المجلس المحامي عماد الحاج المستشار القضائي والمهندس احمد ابداح مهندس  :الحضور من الموظفين

 .المحلي

 :بنود البحث

 :المصادقة على استلام مبالغ .1

לתוספת מבנה  1,570,350אישור תוספת תקציב לבי"ס מקיף מערבי סכום של  (א
 .נגישות פיזית 158,800+סכום של 

 .חינוך בנושא משבר האקלים תשפ"ג תשפ"ד ₪ 56972אישור קבלת תקציב של  (ב

, בנושא משבר האקלים לשנים תשפ"ג חינוך ₪ 114,651אישור קבלת תקציב של  (ג
 .תשפ"ד שתי תכניות שונות

 325,214סכום של  –אישור קבלת תקציב להגדלת יישום תוכנית רישוי עסקים  (ד
₪. 

( כולל מע"מش.ج ) 10,000المصادقة على زيادة الاتفاقية مع شركة الجباية بإضافة مبلغ  .2
 .مقابل مهام إضافية

 :المحلي مرحباّ بالحضور مطالباً بادراج بندين إضافيينافتتح الجلسة رئيس المجلس 

למטרת כיסוי הוצאת העתקת חשמל בכביש  50א. הגדלת תב"ר כביש  (1
150,000 ₪  

المؤدي لملعب مدرسة النور من صندوق  10ألف شيكل من أجل ترميم شارع  100إضافة ב. 
 .تطوير كابول وانارة ملعب مدرسة النور

خطط المخطط للمباني العامة وفقاً للم 19601بلوك  62من قسيمة استملاك /مصادرة قسم  (2
 ( الهيكلي )بناء مسجد وبيت شعب

المقاول طلب  .المؤدي لملعب مدرسة النور من صندوق تطوير كابول 50لقد عبدنا شارع  :احمد ابداح

 .الف ش.ج 150ش.ج بينما شركة الكهرباء طلبت  200,000نقل عمدان الكهرباء بمبلغ 

 .لنقل أعمدة الكهرباء من الشارع من صندوق تطوير كابولתב"ר ذلك نطالب بتكبير ال ل
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وفقاً لادعاء عضو المجلس المحلي ماهر ريان  سبق وأن صادقنا على اكمال الشارع وفقاً للتخطيط 

بحيث يشمل انارة واكمال الرصيف طالب  بفحص الامر وسكرتير المجلس السيدّ مصطفى حمود يرد 

 لكل الأعضاء.بكتاب 

ترتيب موقف للسيارات وترميم , ش.ج من أجل تطوير مدرسة النور 300,000نحن جندنا  :احمد ابداح

 .الف شيكل 100طريق لملعب المدرسة  ينقصنا 

فصوت عليهما الحضور ادراجًا  2أ+ب وبند رقم  1نرفع البندين للادراج والاقرار بند رقم  :الرئيس

 .عدا ماهر ريان ففاز القرار بالأكثريةواقرارًا بالأكثرية ما 

طريق , ش.ج من أجل تطوير مدرسة النور ترتيب موقف للسيارات 300,000نحن جندنا  :احمد ابداح

 .الف ش.ج 100للملعب االمدرسي  ينقصنا 

 ؟الك معارضة أو امتناع عن التصويتهل هن :عماد الحاج

 ان امتنع  لذا  فقد فاز القرار بالأكثرية.فأجاب الحضور بالأكثرية  بلا ما عدا ماهر ري

وبعد ذلك نتوصل لتسوية مع أصحاب  19601بلوك  62نحن اليوم نصادر الأرض قسيمة  :الرئيس

 .الأرض

 :البند الأول استلام مبالغ

 .נגישות פיזית 158,800לתוספת מבנה +סכום  1,570,350 .א

مليون لكن المبلغ لا يكفي لترتيب  11الغربية  حوالي لقد صرفنا على المدرسة الشاملة  :احمد ابداح

مليون من وزارة امعارف فوافقوا لنا على المبلغيين  2,2لقد طلبنا כיבוי אש المبنى القديم حسب طلب 

 ش.ج  1,570,350+ 158,800المذكوريين في بند أ وسنعلن عن مناقصة فيما بعد بالمبلغين 

  56972קבלת תקציב  .ב

  ₪ 114,651קבלת תקציב  .ג

  ₪ 325,214אישור קבלת תקציב לרישוי עסקים  .ד

 :المصادقة على استلام مبالغ .3

לתוספת מבנה  1,570,350אישור תוספת תקציב לבי"ס מקיף מערבי סכום של  (ה
 .נגישות פיזית 158,800+סכום של 

 .חינוך בנושא משבר האקלים תשפ"ג תשפ"ד ₪ 56972אישור קבלת תקציב של  (ו

, חינוך בנושא משבר האקלים לשנים תשפ"ג ₪ 114,651של אישור קבלת תקציב  (ז
 .תשפ"ד שתי תכניות שונות

  ₪ 325,214סכום של  –אישור קבלת תקציב להגדלת יישום תוכנית רישוי עסקים  (ח

כולל מע"מ ( ش.ج ) 10,000المصادقة على زيادة الاتفاقية مع شركة الجباية بإضافة مبلغ  .4
 .مقابل مهام إضافية

 .رح البند ورفع البند للتصويت ببنوده الأربعة فصوت عليه الحضور بالاجماعش :الرئيس

  ج.ش 10,000 مبلغ الجباية شركة مع الاتفاقية زيادة على المصادقة (3
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تنتهي الاتفاقية مع شركة الجباية والمجلس المحلي ألقي مهام إضافية  2023/3بآخر شهر  :ماد الحاجع

والشركة بالكاد تربح من مجلس كابول .التي تشغل عاملتين ومدير( כולל מע"מ على شركة الجباية )

 .المحلي

 .يعمل فعلاً  في شركة الجباية موظفتين ومدير لقسم الجباية :الرئيس

, حسين هيبي ,فريد حمود, محمد إبراهيم, رفع البند للتصويت فوافق الحضور بالأكثرية الرئيس :الرئيس

 .مراد سلطان جمل واحمد صالح ومحمد

 .معتصم عياشي وإبراهيم عصفور وعليه فاز الاقتراح بالأكثرية, وعارضه ماهر ريان

  20:00أغلقت الجلسة الساعة 

 صالح ريان               مصطفى حمود 

 رئيس المجلس المحلي       سكرتير المجلس المحلي 


